

はしらざわ

新年のあいさつ

柱沢地域まちづくり振興会長 菅野 政一

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては健やかに新年を、お迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

昨年は暗いニュースが多かったように思いました。ロシア軍がウクライナに侵攻、北朝鮮のミサイル発射、我が国では、元総理大臣の銃撃事件など、そして新型コロナの感染が拡大、そろそろ元の生活に戻りたいものです。

昨年は暗いニュースが多かったように思いました。ロシア軍がウクライナに侵攻、北朝鮮のミサイル発射、我が国では、元総理大臣の銃撃事件など、そして新型コロナの感染が拡大、そろそろ元の生活に戻りたいものです。

第8号 令和五年三月一日発行
発行 柱沢地域まちづくり振興会
編集 総務企画部会
問合先 柱沢地区交流館 電話五七五一〇八六〇



平地区にある山神



他の地区にも『山神』を祭っていると思われますが、平地区においても、安産と子育ての神として山神を祭っています。その始まりはいつからかは記録がないのでわかりませんが、当時平地区で女人が少なくなったことで、平の清野さんが宮城県にある山神【どこに行つたかわからない】に参拝して、お札を持ち帰ったのが始まりだそうです。そこから、昭和五十一年に平部落会から男性四人で宮城県古川市美里町にある、小牛田産神山神社に参拝し、お札を持ち帰り現在に至っています。祭神は、山の女神木花之佐久夜毘賣(このはなのさくやひめのみこと)で春祭りは旧暦の三月十二日と秋祭りは十月十二日の年二回行う、平地区では旧暦の十月十二日に清野家で保管されている祭事一式を持って女性のみでお祭りを現在も行っています。

最後に私は今を見ると当時に戻つたと思いま

山神

平自治会長 渡辺紀久雄

柱沢寿会連合会長 清野 喜一

講師山田先生の指導風景

ぬり絵作品

新年あけましておめでとうございます。年間を通して、コロナとの対策をしながら寿学級を開催してまいります。

昨年は始めての塗り絵教室を、講師山田先生の指導を頂き、十三名の参加をいただきました。作品は和室に展示をしております。

グラウンドゴルフも週二回練習をしています。

十月に研修旅行を、北塩原のホテル観山で、親睦会も開き、カラオケにて盛り上がりました。翌日は酒蔵を見学し、昼食をとり、スカイラインの秋の素晴らしい紅葉を見て帰途につきました。

令和五年もコロナの対策をしながら取り組んで参ります。

柱沢小学校PTA会長 渡辺 一志

校庭周りの草刈

校舎の窓拭き

柱沢小学校は、毎年児童数が減少しています。それに伴い学校周辺の環境整備が保護者だけではなく、通学時の子供たちを事故から守るよう充分に注意しなくてはならないと実感しているところであります。

交通安全週間は年間を通して行われます。運転される方は毎日が交通安全【習慣】です。皆様の無事故無違反を期待します。

保原地域青少年育成推進協議会柱沢ブロック長 野田 昭

わたしの主張発表会

クラフト体験「森の時計作り」

コロナに負けるな

柱沢推進協議会は四ブロック（高野平・台八幡台・四十九院・所沢）で、それぞれは行政推進委員・PTA・民生委員で構成されています。年度の活動計画（所沢ブロックでは育成会子供会・毘沙門天太鼓保存会練習・地区運動会・盆踊り発表会・祭礼参加）を立てて推進。保原地域青少年育成推進協議会の事業として「わたしの主張発表会」画し、月館花工房にて昨年「うどん打ち体験」、今年はクラフト体験「森の時計作り」を体験しました。

令和二年度からの新型コロナによって、学校との練習も祭礼行事も中止か役員のみの行事となつて、子供たちが大声で応援する声も、汗を流して太鼓打ちを練習する姿も奪つていった。

貴重な年代での行事体験が閉ざされた。特に地域の伝統芸能に落とす影響は大きい。一日も早く

